

Traditionelles Bartholomäus-Fest in Unterlimbach

Bestens besucht verlief auch heuer wieder das **traditionelle Bartholomäus-Fest** am 22. August in Unterlimbach. Nach dem **Festgottesdienst** bei Prachtwetter vor der Bartholomäus-Kirche, welcher von **Pfarrer Mag. Adrian Czobot** und **Primiziant Rupert Santner** zelebriert wurde, sowie der nachfolgenden Prozession bedankte sich **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** bei allen Ehrenamtlichen, Freiwilligen und Gemeindebeschäftigten, welche zum Gelingen dieses Festtages beigetragen



haben und nahm gemeinsam mit **Vzbgm.ⁱⁿ Franziska Pieber** die **Ehrung von Christine Gmoser**, in Begleitung ihres **Gatten Franz**, vor versammelter Menge vor, welche die **Ehrenurkunde der Marktgemeinde Neudau für ihre Verdienste und Arbeiten um die Bartholomäus-Kirche** unter großem Applaus erhielt.

„Ehrungen bekommt man für besondere Leistungen, insbesondere, wenn diese dem Allgemeinwohl dienen. Zum Bewahren des kulturellen Erbes und des Erhalts dieses im Eigentum der Marktgemeinde Neudau stehenden kulturellen Kleinods hat Christine Gmoser als Messnerin, stets unterstützt durch ihren Gatten Franz, über viele Jahre wesentlich beigetragen. Daher hat der Gemeinderat einstimmig diese hohe Auszeichnung beschlossen.“ wie das Gemeindeoberhaupt in seiner Laudatio betonte.



Den weiteren Höhepunkt des gelungenen und würdigen Festtages bildete schließlich der **Frühschoppen** in der Mehrzweckhalle, musikalisch umrahmt von der **Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau**, in Kombination mit den **Kirtagstandln**, einer **Hüpfburg**, einem gemütlichen **Café** und einigem mehr. Und so manche der zahlreich anwesenden Personen freuten sich beim Nachhause gehen schon auf das Fest im nächsten Jahr!







Fotos: PS_Fotografie